

18

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Verdächtige nach Straßenraub verurteilt?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Falle eines Straßenraubs bei dem eine Personengruppe einem 29-Jährigen seine Goldkette und Armbanduhr in Bremen-Mitte am 25.09.2021 in der Nacht von Freitag auf Samstag um 02:20 Uhr raubte (Polizeimeldung 720) alle Tatbeteiligten von der Polizei ermittelt werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen bei den Tatverdächtigen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe etc.) und konnten die Tatverdächtigen ggf. inhaftiert werden?

Inwieweit sind die Tatverdächtigen seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU